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Denuncian compleja 
situación de alumnos 
Cursaron 1? 
medio en colegio 
no autorizado, y 
ahora estarían 
sin matrícula 
para el 2025. 

Manuel Muñoz González 
manuel munozGestrellaconce.cl 

a compleja situa- U:>-""<" 
apoderados de la 

Escuela Gloria Méndez de 

Penco, quienes afirman 
tener asus hijos matricu- 
lados para cursar primer 
y segundo año medio en 
dicho recinto, sin embar- 
go, éste no tendría auto: 
zación para dictar esos ni- 
veles, según confirma la 
autoridad educativa. 

En 2024 un grupo de 
alumnos ya cursó prime- 
ro medio y fue promovido 
al siguiente nivel, pero 
ello podría quedar inclu- 
so sin ser reconocido. 

“Mi hijo ha estado des- 
de primero a octavo bási- 
co, y ahora pasó a primero 
medio. Antes de salir de 
vacaciones nos dijeron en 
el colegio que estaba todo 
bien, pero ahora vemos 
que los alumnos que el 
año pasado estuvieron en 
primero medio no están 
registrados en el Ministe- 
rio de Educación como 
alumnos de ese nivel, es 

decir, es como que no hu- 
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bieran estudiado. Yo no 
saqué a mi hijo, porque 
supuestamente no había 
problema y podría hacer 
allí su primero medio, pe- 
To estamos con este incon- 
venente”, contó Lissette 
Alarcón, apoderada de di- 
chorecinto. 

Lo mismo acusa Prisci- 
lla de la Torre, cuyo hijo 
ahora debería cursar se- 

gundo medio. “Mi hijo ac- 
tualmente figura solo con 
el octavo básico reconoci- 
do por el Ministerio de 
Educación. El año pasado 
lo matriculé pensando 
que estaba todo en regla, 
como en cualquier cole- 
gio, nunca me dijeron que 
no tenía el reconocimien- 
to para dictar enseñanza 
media”, contó, añadiendo 
que se enteró “por una 
mamita que tenía un pro- 

blema puntual, que le fi- 
guraba quesu hijanoesta- 
ba estudiando, después 
desde el municipio me di- 
jeron que no podía postu- 
lar al bono por asistencia, 
porque mi hijo no figura- 
ba estudiando en ningún 
lado, entonces ahí empecé 
aaveriguar. Fui al Ministe- 
rio, ala Superintendencia, 
ala Junaeb y me encontré 
con esto, así que hice la 

denuncia en el Ministerio 

de Educación”, comentó. 

Consultado sobre este te- 
ma, el seremi de Educa- 
ción, Carlos Benedetti, , 
reconoció que “dicho es- 
tablecimiento cuenta con 
reconocimiento única: 
mente oficial paraimpar- 
tir educación básica, y no 
está autorizado para ofre- 

son los alumnos que se 
están viendo afectados, 
pertenecientes a dos 
cursos por cada nivel. 

cer enseñanza media”. 
Por lo mismo, agregó que 
se derivaron todos los an- 
tecedentes a la Superin- 
tendencia de Educación y 
se trabajará con los pa- 
dres y apoderados, a fin 
de encontrar alternativas 
parala continuidad de es- 
tudios de los alumnos. 

Señalar que La Estrella 
intentó obtener una ver- 
sión del establecimiento, 

lamentablemente, sin re- 
sultados positivos al cie- 
rre de esta edición.   
  

EL SINISTRO AFECTÓ CUATRO VIVIENDAS EN TOMÉ, 

Un fallecido y cuatro 
casas afectadas dejó 
incendio en Tomé 
Un adulto mayor falleció 
en un incendio que se re- 
gistró durante este miér- 
coles en Tomé y que afec- 
tó a cuatro viviendas de la 
Villa Alemania, siniestro 
en que además un bombe- 
ro resultó con lesiones, 
quien habría sido agredi- 

do por vecinos. 
Según consignó radio 

Aguamarina, fueron 70 
los efectivos bomberiles 

que trabajaron en esta 
emergencia, la que dejó 
como saldo dos casas des- 
truidas en su totalidad y 
otras dos en forma par- 
cial. “Tuvimos que regis- 
trar un bombero lesiona- 
do al combatir está emer- 
gencia, además del pro- 
blema que tenemos casi 
siempre debido a los au- 
tos mal estacionados que 
dificultan la llegada y la- 
bores de los equipos de 
emergencia”, manifesta- 
ron desde Bomberos al 

mismo medio. 
La víctima fatal del si- 

niestro, en tanto, corres- 
ponde a un hombre de 84 
años, quien se habría en- 
contrado postrado. 

Desde el municipio de 
Tomé, en tanto, el alcalde 
Ítalo Cáceres, junto con 
lamentar “la pérdida de 
este vecino de 84 años”, 
señaló que lo que viene 
ahora es entregar ayuda 
tanto en materia de con- 
tención emocional a los 

afectados como de mate- 
riales de construcción a 

las familias damnificadas 
por el siniestro que enlu- 
tó ala comuna. “Tenemos 
la alternativa de poder 
ayudar desde el punto de 
vista de la entrega de ma- 
terial de construcción y 
de kits de aseo”, dijo el je- 
fe comunal, para lo cual 
se inició el levantamiento 
de información a través 
delas fichas Fibe. 

  

Los vecinos de la cárcel se suman al 
rechazo de llegada de 285 reos más 

Tras reunirse con con- 
cejales, parlamentarios y 
dirigentes de Gendarme- 
ría, en que concitó el apo- 
yo transversal al rechazo 
del traslado de 285 reos al 

complejo penitenciario 
de Concepción, el alcalde 
Héctor Muñoz se reunió 
con dirigentes sociales de 
todos los barrios vecinos 
al recinto carcelario para 
informarles las acciones 

que contempla la admi- 
nistración comunal para 
revertir la decisión del go- 
bierno. 

Enla cita, la autoridad 
penquista informó que 
mañana se concretará la 
reunión que solicitó con 
el ministro de Justicia y el 

director nacional de Gen- 
darmería, en Santiago, pa- 
ra exponer sus argumen- 
tos, recalcando que “no es 

una pelea contra el go- 
bierno, sino en defensa de 
nuestra comuna y veci- 
nos”. Precisó que el com- 
plejo instalado en el sec- 
tor El Manzano tiene una 

capacidad para 3.034 re- 
clusos y hay 3.003, por lo 
tanto, no hay cabida para 
285 más. 

“Todos como comunidad 

estamos preocupados por 
lo que está pasando, uno 
se asusta porque aparte 
de llegar el reo llega su fa- 
milia, muchos de ellos 
también son delincuen- 
tes, no es generalizar ni 

atemorizar a la gente, si- 
no poner a la vista lo que 
realmente está pasando, 
por eso me gustó que de 
un principio el alcalde se 
puso en el lugar de noso- 
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tros y dijo no”, añadió la 
presidenta de la junta de 

  
vecinos Villa San Francis- 
co, Gisela Arriagada.
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